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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 

 

  

VERBALE  N°  108  DEL 30/10/2017 

   

  
 ORDINE DEL GIORNO: 

 

Studio e consultazione sulle Variazioni al Bilancio di Previsione 2017/2019. 
Audizione dell’Assessore al Bilancio Dott. Roberto Scurto. 

 

                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

17,30 

 

 

19,30 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria          SI 
 

 

 

17,30 

 

 

19,30 

 

 

Componente Scibilia Noemi          SI  

 

 

17,30 

 

 

19,30 

 

 

Componente Messana Saverio SI          

 

 

17,30 

 

 

19,30 

 

 

Componente Ferrara Annalisa          SI  
 

 

17,30 

 

 

19,30 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

          
 
         SI  

 

 

18,00 

 

 

19,30 

 

 

 

L’anno Duemiladiciasette (2017), il giorno 30 del mese di Ottobre, alle ore 17,30, presso la sede 

dell'Assessorato alla Cultura, ubicata nei locali comunali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si 

riunisce la  Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna Maria, 

Scibilia Noemi, Messana Saverio e Ferrara Annalisa. 

Il Presidente Lombardo coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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Il Presidente Lombardo dà lettura dei verbali delle precedenti sedute (n° 106 del 25/10/2017 e n° 

107 del 27/10/2017)) che posti a votazione vengono approvati, per alzata di mano, con voto 

unanime da parte di tutti i Componenti. 

Alle ore 17,50 fa ingresso l’Assessore al Bilancio Dott. Roberto Scurto. 

 Il Presidente Lombardo dà lettura del punto all’ordine del giorno: “Studio e consultazione sulle 

Variazioni al Bilancio di Previsione 2017/2019. Audizione dell’Assessore al Bilancio Dott. 

Roberto Scurto”. 

Il Consigliere Messana lamenta all’Assessore Scurto l’assenza della documentazione inerente le 

variazioni al Bilancio di Previsione. 

L’Assessore Scurto fa presente che in attesa del relativo parere da parte del Collegio dei Revisori 

dei Conti ha inviato via e-mail  gli atti relativi alla variazione di bilancio. 

Il Presidente Lombardo invita il Segretario della Commissione Giuseppe Lipari a scaricare i 

documenti inviati via e-mail da parte dell’Assessore Scurto. 

Il Consigliere Allegro esprime il proprio rammarico in quanto ritiene che la Seconda Commissione 

doveva essere a conoscenza del contenuto delle variazioni al bilancio prima che le stesse 

venissero divulgate dagli organi di stampa e dai social - network. 

L’Assessore Scurto illustra i documenti relativi alle variazioni di bilancio facendo presente che la 

rappresentazione grafica riguarda alcuni capitoli in cui si è intervenuti in fase di assestamento 

generale e salvaguardia degli equilibri di bilancio. Nello specifico alcune somme sono destinate 

alla spesa corrente mentre altre somme sono destinate alla spesa per investimenti (Titolo 2). 

Alle ore 18,00 entra il Consigliere Ruisi Mauro. 

Entrando nei dettagli l’Assessore Scurto riferisce che sono previsti i seguenti interventi: 

1) Euro 80.000 per acquisto arredi scolastici; 

2) Euro 30.000 circa per l’attivazione del sistema di video sorveglianza, collegato con il Comando 

della Polizia Municipale, al fine di monitorare l’intero territorio comunale. Tale Intervento, 

precisa l’Assessore Scurto è stato sollecitato dalla Prefettura di Trapani; 

3) Mappatura del centro storico, Demanio Marittimo e Piano delle insegne per un totale di circa 

Euro 50.000;  

4) Euro 30.000 circa per integrare il monte ore del personale dell’ufficio tributi e del verde 

pubblico; 

5) Euro 70.000 circa  per attuare il piano d’informatizzazione dell’ente e per l’acquisto di software 

ed hardware per gli uffici comunali; 

6) Euro 10.000 circa per eventi sportivi (Costa Gaia); 

7) Euro 30.000 circa, derivanti da entrate correlate, da destinare a finalità sociali: assistenza 

bisognosi, ciechi, sordi e autistici; 

8) Euro 28.000 circa per il natale alcamese. 

 

 



3 

 

 

 

La spesa più consistente che si è dovuta affrontare rispetto al bilancio di previsione, fa presente 

l’Assessore Scurto, è quella relativa all’incremento di Euro 300.000 per l’acquisto di acqua da 

Sicilia Acque. 

Il Consigliere Ferrara, relativamente alla videosorveglianza, chiede all’Assessore Scurto se è in 

previsione la collocazione di telecamere presso il Centro diurno comunale per anziani “Agostino 

Messana” al fine di monitorare gli atti di vandalismo perpetrati dai ragazzi che bivaccano nello 

spazio antistante la struttura. 

L’Assessore Scurto precisa che sarà il Dirigente della Polizia Municipale a decidere in merito al 

luogo dove collocare le telecamere. 

Il Consigliere Allegro chiede all’Assessore Scurto da dove derivano le somme inserite nelle 

variazioni di bilancio. 

L’Assessore Scurto riferisce che alcune somme derivano da avanzi liberi del Titolo 2 mentre altre 

somme derivano dai ribassi d’asta. 

Il Consigliere Messana auspica che per il prossimo anno, avendo i conti a posto, ci sia la 

possibilità di potere abbassare la TARI. 

La Commissione fa richiesta formale all’Assessore Scurto di fornire all’Organo Istituzionale una 

tabella riepilogativa di tutte le voci inerenti le variazioni di bilancio. 

Il Consigliere Messana propone di istituire nel bilancio di previsione un capitolo ad hoc per la 

banda musicale di Alcamo ed impinguare le somme da destinare al Torneo Internazionale di calcio 

Giovanile “Costa Gaia”. 

Il Consigliere Allegro chiede all’Assessore Scurto quali sono gli interventi che si prevede di 

realizzare per  Alcamo Marina. 

L’Assessore Scurto fa presente che per Alcamo Marina saranno elaborati delle proposte 

progettuali di riqualificazione da parte di laureandi in architettura provenienti da tutta Italia 

nell’ambito del progetto “Villard”. 

Alle ore 19,25 lascia la seduta l’Assessore Scurto con l’impegno di fornire alla Commissione 

quanto richiestogli. 

Il Presidente Lombardo, esaurita la trattazione del punto all’ordine del giorno e preso atto che non 

ci sono richieste di intervento, alle ore 19,30, dichiara sciolta la seduta. 

 

 

 IL PRESIDENTE                                                                    IL SEGRETARIO                                                                       

LOMBARDO VITO                                                                 LIPARI GIUSEPPE                                                                                                    


